



VÖLKERS

ENGEL &

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL &

**5 Pièces**

**107 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02TR83**

**1 062 500 €**

**Paris 15<sup>ème</sup>**

Appartement à vendre (75015)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris XV - Lourmel Engel & Völkers vous présente cet appartement de cinq pièces d'une superficie de 107m<sup>2</sup>, au 13ème étage, avec un ascenseur, au sein d'un immeuble datant des années 70. Dans une copropriété très bien entretenue, il se compose comme suit : Une entrée, un séjour ouvert sur une salle à manger, trois chambres, une cuisine séparée avec des équipements modernes, des toilettes séparées, une salle de bain et une salle d'eau. Ce bien est spacieux, offrant de nombreuses possibilités de rangements, sur un plan équilibré et optimisé sans perte de place. Une cave complète ce bien. Un parking ...

Paris XV - Lourmel Engel & Völkers presents this five-room apartment with a surface area of 107sqm, on the 13th floor, with an elevator, in a building dating from the 70s. In a very well maintained condominium, it is composed as follows: An entrance, a living room opening onto a dining room, three bedrooms, a separate kitchen with modern equipment, separate toilets, a bathroom and a shower room. This property is spacious, offering numerous storage possibilities, on a balanced and optimized plan without loss of space. A cellar complete this property. A parking is available for sale at the price of ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

